



Lelang Kendaraan Dinas Dipatok Rp 106,8 Juta

UMBULHARJO (MERAPI) - Pemkot Yogyakarta menargetkan lelang kendaraan dinas tahun 2017 mencapai sekitar Rp 106,8 juta. Total ada 60 unit kendaraan dinas yang akan dilelang. Kendaraan dinas yang tidak laku pada tahun 2016 ikut dilelang kembali.

"Semua proses tahapan penghapusan aset sudah selesai dan tinggal pelaksanaan lelang. Kami harap seluruh kendaraan yang dilelang laku, karena lelang dilakukan mendekati akhir tahun," kata Kepala Bidang Aset Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Yogyakarta Andi Sasongko, Minggu (10/12).

Sebanyak 60 kendaraan dinas yang akan dilelang terdiri atas 44 kendaraan roda dua, 9 kendaraan roda tiga dan 7 kendaraan roda empat. Harga terendah yang ditawarkan beragam. Kendaraan roda dua mulai Rp 373.000 untuk Suzuki RC100 tahun pembuatan 1997 hingga Rp 1.250.000 untuk Yamaha Jupiter tahun 2003. Kendaraan roda empat harga tertinggi ditawarkan Rp 13,5 juta untuk Isuzu Panther tahun 2000. Sedangkan kendaraan roda tiga rata-rata harga terendah yang ditawarkan Rp 1 juta.

"Kendaraannya beragam ada kendaraan dinas jabatan maupun operasional. Kondisi kendaraan ya sesuai apa adanya. Untuk sepeda motor rata-rata masih memiliki kelengkapan BPKB dan STNK," paparnya.

Menurutnya, dalam menentukan batas harga terendah yang ditawarkan dilakukan secara hati-hati. Penentuan batas harga terendah didasarkan pada harga kendaraan di pasaran. Selain itu didasarkan pada hasil uji fisik. Itu dilakukan agar kendaraan dinas laku semua karena berkaca pada lelang kendaraan tahun 2016 ada 10 sepeda motor tak laku

lelang.

"Limit harga disesuaikan harga di pasaran agar tidak terlalu mahal sehingga kendaraan laku dijual," ujar Andi.

Lelang kendaraan dinas Pemkot Yogyakarta akan dijadwalkan pada Senin (18/12) secara online melalui Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang Yogyakarta. Dia menurturkan bagi masyarakat yang berminat mengikuti lelang dapat mendaftarkan di Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KP-KNL) Yogyakarta. Pendaftaran sekaligus menyetero uang jaminan dengan besaran sesuai kendaraan yang diinginkan.

"Setelah mendaftar, peserta akan mendapat token yang digunakan untuk melakukan penawaran. Penawaran dilakukan secara tertulis melalui surat elektronik yang dialamatkan ke www.lelangdjk.kemenkeu.go.id," tuturnya.

Ditambahkan lelang kendaraan dinas tahun 2016 yang tidak laku dinilai juga karena pengaruh lelang online.

(Tri)-m

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif <input type="checkbox"/> Positif <input checked="" type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Amat Segera <input type="checkbox"/> Segera <input checked="" type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi <input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui <input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005